
07. Question de Madame Angelina CHAN, conseillère communale, du 19 janvier 2024  -=-  Vraag van Mevrouw 
Angelina CHAN, gemeenteraadslid, van 19 januari 2024. 
 
Parkings hors voirie 

 
Pourriez-vous me fournir une ventilation détaillée (adresse et nombre de places) des parkings hors voirie 
ayant une capacité supérieure à 30 places ? 

Existe-t-il des statistiques sur l’utilisation actuelle des parkings hors voirie ? 

Y a-t-il des expansions ou des rénovations prévues ? 

Je voudrais également connaître la situation actuelle et les projets concernant les parkings mutualisés à 
Schaerbeek. Comment la commune assure-t-elle que ces parkings sont accessibles et abordables pour 
tous les résidents ? 

Réponse :  
 

Nous avons bien reçu votre question écrite du 19 janvier 2024. Nous vous prions de trouver ci-dessous 
les réponses à vos questions. 

Lors du conseil communal du 25 novembre 2020 (#51), nous avons approuvé la « Mission d’étude visant 
à l’analyse des opportunités de stationnements hors voirie ». Le bureau d’études BRAT a réalisé l’étude 
pour le compte de la commune de Schaerbeek. Le Collège a pris connaissance de ces résultats le 5 juillet 
2022 (annexe).  

Concernant les statistiques sur l’utilisation des parkings hors voirie, la commune reçoit les statistiques 
des ventes d’abonnements de Be Park chaque année. Ceci concerne les parkings mutualisés par la 
commune et donc pas les parkings privés.  

Vous trouverez ci-dessous les chiffres pour 2024 :  

 
Les demandes pour une place se font par le biais du site web de Be Park : Parking Schaerbeek - BePark 
Your parking solution. 

 

https://www.bepark.eu/en/parking/brussels/districts/schaerbeek
https://www.bepark.eu/en/parking/brussels/districts/schaerbeek

